
UWG Ratsfraktion 

 

  

An die Vorsitzende des Schul-und Sportausschusses 

Frau Kox 

Stadt Meerbusch    

40667 Meerbusch                                                        

Meerbusch, 2.9.2015 

 

  

Anfrage zu Top 2 des 

Ausschusses Schule und Sport am 8.9.2015 

  

  

Sehr geehrte Frau Kox, 

  

die UWG bittet um Beantwortung und Beratung der folgenden Anfragen. 

  

1. Wann wird der aktuelle Schulentwicklungsplan vorgestellt? 

  

2. Wir bitten um eine Aufstellung der Schülerzahlen der letzten 5 Jahren in 

der Oberstufe (Mataré, SMG und Gesamtschule). 

  

3.  Welche LK-Kurse (Bandbreite) werden in den Oberstufen angeboten? 

  

4.  Aufgrund der hohen Zuwanderungsraten ist mit einer erhöhten Rate an 

schulpflichtigen Kindern zu rechnen, gibt es Schätzwerte seitens der 

Verwaltung? 


